

Par exemple, le Programme de partenariats pour le développement social est un programme de recherche et de développement. Il soutient des organisations bénévoles nationales et les initiatives qui font la promotion du développement social et de la participation sur un pied d'égalité de personnes handicapées, ainsi que du développement social en faveur de populations à risques dans la société canadienne. Parmi les activités soutenues, mentionnons le repérage, le développement et la promotion de pratiques exemplaires et de modèles de prestation des services, à l'échelle nationale. Elles renforcent également la capacité de la collectivité de répondre aux besoins de développement social et aux aspirations des personnes à risques.

Le Bureau des relations avec les Autochtones a signé 79 accords avec des collectivités autochtones afin d'habiliter les collectivités à concevoir et à mettre en oeuvre des programmes relatifs au marché du travail. Le Bureau oeuvre en partenariat avec les dirigeants et les collectivités autochtones pour atteindre l'objectif consistant à garantir l'accès à des possibilités sur le marché du travail. Il a également contribué à faciliter l'établissement du Conseil national des jeunes Autochtones et de la Stratégie nationale pour la jeunesse autochtone, qui fait oeuvrer des ordres de gouvernement avec des organisations autochtones à propos de questions intéressant les jeunes et le Conseil de développement des ressources humaines autochtones, qui relie les gouvernements, le secteur privé et les organisations autochtones dans un forum neutre afin qu'ils analysent et abordent de manière globale, et dans un esprit de coopération, des questions liées aux ressources humaines qui touchent tout le secteur.

En ce qui concerne les jeunes, les partenariats avec le secteur privé, des organisations à but non lucratif, des syndicats et des organismes du secteur public aident DRHC à mettre en oeuvre des stratégies efficaces à long terme qui sont nécessaires pour préparer les jeunes à l'emploi et pour les aider à trouver du travail. Par exemple, la Fondation canadienne de la jeunesse, la Fondation canadienne d'éducation économique, la Fondation canadienne pour l'avancement de la carrière et DRHC coopèrent à la mise en oeuvre de Circuit Carrière, initiative visant à créer d'un océan à l'autre un réseau d'organismes de services aux jeunes qui dispensent une orientation professionnelle. Compétences Canada, organisation à but non lucratif, oeuvre en partenariat avec DRHC afin de promouvoir les métiers et la technologie comme étant des choix de carrière gratifiants pour les jeunes Canadiens depuis 1997.

Quant aux programmes visant les régions rurales, un petit organisme consultatif non gouvernemental soumet des avis dans le cadre du processus de sélection de projets pilotes qui prennent appui sur des réseaux ruraux en place et appuie une plus grande participation de la base au développement communautaire.

Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international

En partenariat avec le Centre canadien pour le développement de la politique étrangère (CCDPE), le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (MAECI) encourage la participation du public à l'élaboration de la politique étrangère du Canada au moyen de diverses initiatives, dont des tables rondes, des ateliers et des séminaires.